

En avril dernier, j'ai rencontré l'équipe du groupe de prière pour faire un témoignage. En effet, j'étais venue à Saint Nicolas parce que depuis un peu plus de 3 ans, suite à une tragédie familiale (décès d'un parent), j'étais passée de la vie de célébrité riche à celle de paria couverte de dettes, de problèmes administratifs, sans logement, ni revenus ou amis. J'ai pensé au suicide à plusieurs reprises car j'avais honte de ce que j'étais devenue. Mais je n'avais pas le courage de passer à l'acte, car je me disais que si je le faisais, je ne verrais jamais la face de Dieu. Malgré mes prières, rien n'y faisait. J'ai commencé à fréquenter tous les charlatans et marabouts de tous les continents. Plus j'allais vers eux, plus ma situation s'aggravait. Le Seigneur, me fit un précieux cadeau et mit sur ma route des amis qui me parlèrent de Saint Nicolas des Champs. J'ai mis 3 mois pour me décider à venir voir si ce qu'on m'avait raconté était vrai.

Effectivement, la première fois que je suis venue, j'ai été habitée par une paix intérieure qui ne m'a plus jamais quitté. J'avais l'impression d'être enfin à la maison après une longue errance. Finies les pensées suicidaires. Lors des mois qui suivirent, j'entendis des paroles de connaissance me concernant. Une première fois, le Seigneur me guérit d'une forte douleur dans la poitrine qui m'empêchait de respirer et même de parler, et encore plus de me coucher et de dormir. Ensuite, il me guérit de plaques avec démangeaisons permanentes sur tout le corps. Les médecins après moult examens avaient déclaré de ne pas pouvoir m'aider. Certains soupçonnaient la lèpre, mais comme les examens n'avaient rien révélé, ils m'avaient conseillé de prendre mon mal en patience. Un jour alors que j'étais venue avec ma cousine, il y eût une parole de connaissance concernant une personne qui est toujours enrhumée quelque soit le temps ou la saison et cela lui causait beaucoup de gêne en société. Je n'y avais pas prêté attention, car je me disais que plusieurs personnes avaient besoin de l'aide de Dieu, quoique depuis ma naissance, je souffrais d'un rhume chronique quotidien qui avait été décrété par les médecins tantôt comme rhume du cerveau, tantôt comme rhume des foies. Quelques semaines plus tard, alors que je ne m'en étais pas rendu compte, ma cousine me fit remarquer que je n'étais plus enrhumée et je me rappela la parole de connaissance.

Lors d'un entretien d'embauche, mon interlocuteur remarqua la Médaille Miraculeuse que je porte autour du cou. Il m'en parla et à ma grande surprise, il sortit de sa poche une Médaille Miraculeuse et un chapelet. Ceci marqua le début d'une grande amitié entre nos deux familles. Aujourd'hui, cette personne m'aide à redémarrer mes activités professionnelles et tout va pour le mieux pour moi. Ma vie sentimentale également se stabilise. Je pense que le Seigneur a voulu me faire comprendre que quelque soit le lieu où l'endroit où je me trouve, il est avec moi et que si on s'abandonne entièrement à la Divine Providence, on rencontrera toujours des personnes envoyées par lui sur notre route.

Le 13 novembre dernier, de passage à Paris (car je n'habite pas Paris), je me suis rendue à la prière des malades. Je traînais une douleur dans mon oeil droit depuis une semaine, il y avait comme un objet qui y flottait. J'avais peur parce que les médecins avaient diagnostiqué les symptômes que j'avais comme étant le début de la cécité si une greffe de cornée n'était pas faite. Mais je n'étais pas encore capable de supporter les frais d'une telle opération. Alors, pendant que le prêtre nous présentait le Christ Vivant dans le Saint Sacrement, je disais simplement : « Seigneur je t'en supplie, guéris mes yeux ». Une parole de connaissance parla d'une personne guérie de la rétine. Au même moment, une

grande chaleur envahit mon oeil droit et un nerf frontal côté gauche devint très douloureux comme s'il était prêt à exploser. Au bout de quelques minutes, la douleur s'estompa. Ce qui flottait à l'intérieur s'arrêta. Mais pendant toute la semaine, mon oeil droit était larmoyant et très sensible. Jeudi 20, sur le point de quitter Paris, j'ai été dans l'impossibilité de me rendre à la prière. J'étais très triste, mais dans mon coeur, je récitais la prière à l'Esprit Saint et priaïis pour être en communions de prière avec le groupe. A mon réveil le lendemain. Je n'avais plus aucune larme ni irritabilité dans l'oeil.

Gardons le Seigneur dans nos vies, quelque soient nos difficultés, car il est toujours présent. Si nous nous rendons compte que nos prières ne sont pas exaucées, c'est parce que le Seigneur nous réserve plus grand et parfois nous guérit d'autres maux qui nous auraient empêcher de savourer le bonheur qu'il nous réserve. N'hésitons pas à parler de l'amour de Dieu pour nous, il nous ouvre toutes les portes. C'est pourquoi j'ai tenu à écrire ce témoignage afin de rendre gloire à Dieu et de chanter ses louanges.

Christelle